



No sé cuántos fuimos a la marcha, pero éramos un chingo: Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, declaró en conferencia de prensa que como diputado de Acción Nacional participó en la marcha para defender al Instituto Nacional Electoral (INE), destacando que no se rompió un solo vidrio y no se hicieron pintas, además que no hubo algún conato de pelea:

“Inclusive había mantas en contra de lo que nosotros postulábamos, se respetó sin lugar a dudas sus mantas, en el contingente en el que yo iba no hubo insultos, no hubo absolutamente nada”.



Creel Miranda destacó que fue una marcha exitosa, que expresó la libertad de una parte importante del Pueblo mexicano que vive en la zona metropolitana de la Ciudad de México y está en contra de la reforma electoral.

El panista señaló que esta manifestación era necesaria para hacerle ver al Presidente que hay muchos mexicanos y mexicanas en contra de la reforma electoral:

“Les debe prender los focos de que esa marcha apenas es una muestra de cómo está la fuerza nuestra aquí en la ciudad, no se trataba de esto, pero no puede pasar desapercibido, el número pues hay que multiplicar dos por tres ese número y ahí están las familias, ahí están los amigos que no pudieron ir, pero que en el 24 van a contar”.

Sobre las diferentes cifras de asistentes que se han mencionado, Santiago Creel dijo que van de los 10 mil que dijo Martí Batres, el Presidente de la República, 60 mil, 300 mil que calcularon los organizadores y finalmente la de Google, que habla de 800 mil.

“Y yo aquí en confianza, solamente entre ustedes y nosotros, que no salga de aquí, que no salga eh, yo estuve en la marcha y yo tengo la cifra exacta de cuántos estuvimos en la marcha, y la respuesta exacta es: un chingo, tal cual, no hay más”, remató.

<https://mexico.quadratin.com.mx/no-se-cuantos-fuimos-a-la-marcha-pero-eramos-un-chingo-creel/>